

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Analisis Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Siswa pada Materi Sistem Gerak pada Masa Pandemi Covid 19 di Madrasah Aliyah Kota Medan”**, dengan baik. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Shalawat dan salam selalu dipersembahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat bagi alam semesta.

Pada kesempatan ini, penulis dengan kerendahan hati menyampaikan ungkapan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc., selaku dosen pembimbing I dan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., selaku dosen pembimbing II yang tulus dan penuh perhatian memberikan arahan, bimbingan, motivasi, dan waktunya kepada penulis sejak awal penulisan sampai penyelesaian tesis ini. Penulis juga menyampaikan ungkapan rasa terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P, selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan tesis ini.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya dengan kerendahan hati kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Rasa hormat dan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., K.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran Civitas Akademika UNIMED.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur.

3. Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., selaku Ketua Prodi Biologi Pascasarjana dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P., selaku sekretaris Prodi Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Ayah (Bachtiar Efendi Siahaan) dan mamak (Yusmiati) tercinta yang selalu mendoakan Ananda, suami tercinta (Afdhal) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi, anak-anakku serta dukungan dari seluruh keluarga.
5. Kak Siti Rohana M.Pd selaku T.U Prodi Pendidikan Biologi Program Pasca Sarjana yang telah banyak membantu dalam hal pengurusan administrasi.
6. Kepala MAN 1 dan Kepala MA Laboratorium UIN SU Kota Medan dan beserta seluruh guru, dan siswa/i atas bantuan dan kerjasamanya.
7. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi yaitu, Laina Zuhra, Ade Apsari Furqon Aritonang, Safrida Hayani Harahap, Pebri Br Haloho, dan Ummi Kalsum Hasibuan dan seluruh keluarga besar Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Menyadari akan keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki, maka saran dan kritik yang bersifat konstruktif dan inovatif dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tesis ini. Hanya kepada Allah SWT kita berserah, semoga kita semua berhasil mencapai apa yang dicita-citakan serta melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Medan, November 2020

Penulis,



Willyana Utari Siahaan